

意見交換会内容

番号	会場	意見の内容	担当委員会		
意見-1	佐久創造館	【台風関係】当日、屋外に居ても防災無線が聞こえなかった。声が聞こえるが内容は聞き取れない。以前に住んでいた市では、市の補助で防災無線も流れるラジオを購入した。ぜひ導入してほしい。	総文		
意見-2	佐久創造館	【台風関係】スマホでの情報発信をしても年寄りには伝わらない。	総文		
意見-3	佐久創造館	【台風関係】各地区に土囊ステーションを設けてはどうか。	総文		
意見-4	佐久創造館	【台風関係】100年に一度の災害が毎年来る時代、そのつもりで考え方を変えなければならない。	総文		
意見-5	佐久創造館	【台風関係】行政区と通学区が食い違っていると、今回のような災害時に大混乱になるので避けてほしい。	総文		
意見-6	佐久創造館	71歳以上はバスを無料にしてほしい。	総合交通		
意見-7	佐久創造館	議会と語るのもいいが、「市と語る会」を作してほしい。	総文		
意見-8	佐久創造館	県立武道館周辺の安全対策について、駒場のパスカルからセブンイレブン側に渡る横断歩道がほしい。渡れずにずっと待たされることが多い。「農家の店大地」の前に横断歩道のみで信号機が無いので設置してほしい。武道館の建設により、交通量の増加や道線の変化もあると思うので対応してほしい。	経建		
意見-9	佐久創造館	佐久平浅間小と岩村田小の通学区の見直しを「住吉町」は岩村田小に戻っても良いと言っている。教室の増築に6億5000万円もかけるなら、学区見直しで対応すべき。	総文		
意見-10	佐久創造館	飯綱町のような政策サポーター制度を設けてほしい。議会だよりモニターよりさらにランクを上げたものを作してほしい	広報広聴		
意見-11	佐久創造館	議会の活動が見えない。だから報酬を上げる必要はない、という悪循環になっている。「見える化」を推し進めてほしい。	議会活性化		
意見-12	佐久創造館	「ヘルシーテラス佐久南」周辺の交通状況の改善を 中部横断道ができてから30t～50tもの特殊大型車両のテラスへの立ち寄りが頻繁になっている。駐車場の出入り口の道路幅が狭く、対向車線に大きくはみ出すような車幅の車両が出入りして、一般車両に危機感を与えている。出口から出れない大型車は入口から出ている。また横断道からの入口部でも進入のための渋滞も生じている。 実態を調査して進入・進出道路の拡幅など周辺部の抜本的改善を行うべきだ。	経建		
意見-13	佐久創造館	米軍機の低空飛行問題・日米地位協定を見直すべきと思う。 市民の安全のためにも市としても一層真剣な対応をしてほしい。	総文		
意見-14	佐久創造館	特殊未熟児で生まれ、最近やっとな酸素も取れて現在「胃ろう食」で過ごしている。身近な地域（平根地区）の保育園や小学校に出したいが、障害児対応ができるような環境づくりを望みたい。障害児は今後増えていく可能性がある。	総文	社会	
意見-15	佐久創造館	今現在、子供が増えない。お年寄りは増加傾向。お年寄りは、過疎地中心に増加していて佐久市は高齢化の対策はどのように考えているか。 例えば、福島県いわき市での高齢者の対策で支え合い、助け合いを全地域で行っていて充実した対策と聞いたことがある。議会もこうした市の対策を参考に行政に議会から提案してもらいたい。	社会		
意見-16	佐久創造館	佐久市では、デマンドタクシーの調査は、近隣市町村の中で一番だと思います。これを生かした市民の使いやすいデマンドタクシーの対応を早く行ってほしい。	総合交通		
意見-17	佐久創造館	今の住居が別荘地なので区への要望等出来ないで直接行政への要望が出来るようにしてほしい。	総文		
意見-18	佐久創造館	意見交換会で出た意見をまとめて今後何か結果として見える対応をお願いしたい	広報広聴		
意見-19	佐久創造館	今後、もし今回のような台風の災害があった時は、議会と区長会で会議をして行政に提案してほしい。	総文	広報広聴	

意見交換会内容

番号	会場	意見の内容	担当委員会		
意見-20	佐久創造館	身体が不自由なのに行政から避難しろとは何事だ、どうしたら良いのか困った。	総文		
意見-21	佐久創造館	今回の大災害を教訓で地域のコミュニティを大切に続けてほしい。 行政を頼りにするだけでなく、地域の防災意識を高め地域ごとのコミュニケーションを大切に助け合うことが必要だと思います。地域力の強化。	総文		
意見-22	議会棟	ヘルシーテラス佐久南の交通事情 地元民と行政の視線が違っている。特殊大型車両の出入りする際、危険を地元の人には心配している。事故が起きないうちに 対処してほしい。（行政からは対策済と言われている） ヘルシーテラス東側の一般車両の出入り口も狭いのでどうにかできないか。駐車場についても使い勝手が悪い。	経建		
意見-23	議会棟	聴覚障害者の意思伝達の手話言語について 手話言語の普及において、人は皆平等であるという立場で、コミュニケーションの手段として、学校で手話を考えてくれる ようになってほしい。また、教科書に載るようになれば良いと思う。	社会	総文	
意見-24	議会棟	立派な学校を造ったのに、教室が足りないという現状はどうなっているのか。	総文		
意見-25	議会棟	議員や区長、または市長との話し合いの機会を作ってほしい。	総文		
意見-26	議会棟	ケーブルテレビに字幕テロップを付けてほしい。テレビを見ても分からない。 手話付きの番組もあるが、5分位で短いので、もう少し長くできないか。 再放送も当日しか放送されないの、後日、何回かに分けて放送してもらいたい。	総文		
意見-27	議会棟	議員活動は現場主義でやってほしい。それにより身近に感じられる。 区長の力量、議員との関係性を強めていけば、活動もスムーズにいくのではないかと。	総文		
意見-28	議会棟	地元の区長と議員との接点や話し合いを大事にしてほしい	総文		
意見-29	議会棟	浅科中、長聖中に行ったら「手話言語条例」の制定について知っている人がいなかった。 教育委員会の進捗が見られない。アピールしていただきたい（北海道は進んでいる）	総文		
意見-30	議会棟	機会と語ろう会の出席者が少ない。もう少し工夫を。 市民が意見を述べる場所は重要。議員と話すのは気を遣う。せっかく意見交換会を開くなら人口に応じた規模で開催して もらいたい。 特に若い人に向けて、議員を身近に感じていただける努力をしてほしい。 議会棟に入りづらい。	広報広聴		
意見-31	議会棟	区要望の道路改修について、きれいに舗装されている道路面がガス工事などで凸凹になる。きれいな舗装工事を業者に徹底 してもらいたい。 工事の時にお知らせを近隣住民へチラシを配るような業者を選定してもらいたい。	経建		
意見-32	議会棟	白田小学校整備について、住民によくわかる説明をしてもらいたい。いろんな話が出ていて、いったい何が本当かわから ない。よくわからないまま物事が進んでいる。 白田のまちづくりについて、ワークショップに出て意見（千曲川周辺整備・稲荷山の要望）を出したが、健康館しかできな かった。	総文		
意見-33	議会棟	議会棟の開放はしているのか。いつでも入れるように。	広報広聴		
意見-34	議会棟	コスモホールなど避難所になっているが、水害を受ける場所は避難所になってはいけない。ハザードマップの選定をしっ かりしてもらいたい。	総文		
意見-35	議会棟	各議員は、市民の意見をどこでくみ取っているのか。意見をくみ取る場をもっと作るべき。	広報広聴		
意見-36	議会棟	コスモホールが使えなくなることを市民は知らない。しっかりと情報発信をしてもらいたい。	総文		

意見交換会内容

番号	会場	意見の内容	担当委員会		
意見-37	議会棟	市長がTwitterで拡散希望をした内容に対して、議員はどのように行動したのか。議員はもっと能動的な行動をしてもらいたい。 防災無線が聞き取りづらい。	総文		
意見-38	議会棟	「ギカイの窓」をどのくらいの人を読んでいるか調査すべき、市民の感度を高めるための工夫を。市民に分かりやすい広報を。	広報広聴		
意見-39	議会棟	行政に対していろいろ言えるが、議会に対する不満を表現する仕方がわからない。	広報広聴		
意見-40	アンケート	議会と区長の意見交換会を早急に実施してほしい。 役割分担の明確化。	総文	広報広聴	
意見-41	アンケート	「市と語ろう会」を今後作ってほしい。	総文		
意見-42	アンケート	区要望会を（区ごと）市側でもよい。	総文		